

Incrementará Cuba presencia médica en Haití



La Habana, 31 oct (RHC) El ministerio cubano de Salud pública incrementará su presencia en Haití, como respuesta a una solicitud de las autoridades sanitarias de esa nación, confirmó el embajador, Luis Castillo.

Afirmó el diplomático que un equipo de 16 especialistas cubanos en ginecología, obstetricia y neonatología inaugurarán una posición médica en Anse a Pitres, zona fronteriza con República Dominicana.

Desde esa región, muchas embarazadas cruzan la frontera para atenderse en el país vecino, donde, alegan, tienen mejores condiciones sanitarias.

La ministra haitiana de Salud, Marie Greta Roy Clement, que este miércoles sostuvo un encuentro con el embajador cubano, junto al coordinador general de la Brigada Médica en ese territorio, Evelio Betancourt, agradeció al gobierno de nuestro país la decisión de enviar facultativos para apoyar los servicios maternos en la zona.

La titular también anunció que la cartera organizará un plan de actividades para conmemorar los 20 años de presencia ininterrumpida de los médicos cubanos en Haití.

Actualmente, más de 700 cooperantes trabajan en los 10 departamentos de Haití, distribuidos en 51 posiciones médicas, al tiempo que se ofrecen 31 servicios de rehabilitación integral. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/175403-incrementara-cuba-presencia-medica-en-haiti>



Radio Habana Cuba